

**#TARJETA
ROJA
PARA
LOS
PUTEROS**

**¡POR UN CAMPEONATO EUROPEO
SIN COMERCIO SEXUAL!**

PARTIDO FUERA DE CASA.

La mayoría de las mujeres en prostitución proceden de países más pobres y son prostituídas contra su voluntad. Los traficantes y los proxenetas se aprovechan de su situación de vulnerabilidad.

NO ES UN EVENTO FESTIVO.

En los grandes acontecimientos como la Eurocopa de Fútbol se introducen en las sedes oficiales gran cantidad de mujeres prostituídas. La mayoría de ellas contra su voluntad.

JUEGO SUCIO.

Las mujeres prostituídas sufren violencia física y psicológica. Tienen que hacer lo que el putero quiere porque ellos tienen el dinero y por tanto, el poder de decisión.

SÉ UN FANÁTICO, ¡NO UN CONSUMIDOR DE COMERCIO SEXUAL!

Di NO a la compra de sexo. Comparte una foto con nuestra tarjeta roja en redes sociales con el Hashtag y etiquétanos **#Rotekartefuerfreier/ #recardforsexbuyers.**

www.rotkarte.info



[@rotkartefuerfreier](https://www.instagram.com/rotkarte_fuerfreier)

